

## Francis Ngannou assure que Tyson Fury ira au tapis dans leur combat du 28 octobre.

Ngannou s'est lancé dans une préparation intensive, avant son combat contre Tyson Fury le 28 octbre prochain en Arabie Saoudite.

Le Predator bénéficie de l'expertise de Mike Tyson pour ce combat qui s'annonce explosif. L'ancien champion des poids lourds de l'UFC s'est confié dans un entretien accordé à TMZ Sports.

Invité à donner son pronostic pour son combat, le combattant de 36 ans a promis mettre son visà-vis au tapis « Peu importe ce qu'il raconte, ce qui importe, c'est ce qui va se passer en Arabie Saoudite.

En Arabie Saoudite, Tyson Fury ira au tapis, je peux vous le dire. Nous allons voir à quel point il est bon, mais il va aller au tapis». Le natif de Batié en a également profité pour annoncer qu'il devrait faire ses débuts en MMA au sein du PFL en février ou en mars prochain.